
Carte des soins





Hammams
Venez vous détendre et purifier votre corps dans notre hammam, 
où la chaleur et la vapeur vous offriront un moment de relaxation intense.
Hammam Traditionnel – Rituel de Purification
Un rituel ancestral de purification et de détente. Le soin commence par un bain 
de vapeur chaud qui ouvre les pores et libère les toxines.
Il est suivi d’un gommage au savon noir naturel pour exfolier la peau en douceur. 
Vient enfin, un rinçage à l’eau tiède.

Durée : 40 min – Prix : 300 MAD

                                                                  Expérience Exclusive
Entrez dans notre Hammam signature, une expérience luxueuse
et personnalisée pour une détente absolue.
Ce rituel unique commence par un gommage au savon noir enrichi d’extraits 
naturels, appliqué pour éliminer les impuretés et revitaliser votre peau.
Nous vous enveloppons ensuite dans trois masques marocains aux ingrédients 
bio et naturels, composés de ghassoul, de plantes aromatiques et d’huiles 
précieuses, pour nourrir et sublimer votre peau en profondeur.
Cette expérience sensorielle vous offrira un moment de pure détente 
et une peau éclatante de beauté.     
                                                                                                                
Durée : 60 min – Prix : 600 MAD



 
Hammams
Relax and purify your body in our traditional hammam, where heat and steam 
offer an intense moment of  relaxation.
Traditional Hammam – Purification Ritual
An ancestral ritual of  purification and relaxation. The treatment begins with
a warm steam bath that opens the pores and releases toxins, followed by a gentle 
exfoliation with natural black soap. 
The ritual concludes with a soothing rinse of  warm water.

Duration: 40 min – Price: 300 MAD
                                                                                               

mam 
       Exclusive Experience
Step into our Signature Hammam, a luxurious and personalized experience 
designed for absolute relaxation.
This unique ritual begins with an exfoliation using black soap enriched with 
natural extracts to eliminate impurities and revitalize your skin.
You are then enveloped in three Moroccan masks made with organic and natural 
ingredients, including ghassoul, aromatic plants, and precious oils,
to deeply  nourish and enhance your skin.
This sensory journey offers a moment of  pure serenity and leaves your skin 
glowing with beauty.

Duration: 60 min – Price: 600 MAD

 
                                                                  Expérience Exclusive
Entrez dans notre Hammam signature, une expérience luxueuse et 
personnalisée pour une détente absolue.
Ce rituel unique commence par un gommage au savon noir enrichi d’extraits 
naturels, appliqué pour éliminer les impuretés et revitaliser votre peau.
Nous vous enveloppons ensuite dans trois masques marocains aux ingrédients 
bio et naturels, composés de ghassoul, de plantes aromatiques et d’huiles 
précieuses, pour nourrir et sublimer votre peau en profondeur.
Cette expérience sensorielle vous offrira un moment de pure détente et une 
peau éclatante de beauté.                                                                                                    
                                                                                                                
Durée : 60 min – Prix : 600 MAD



                                                                                               
                                                                                               

Massage Relaxant
Un massage doux et apaisant qui utilise des mouvements lents et harmonieux 
pour relâcher les tensions musculaires et calmer l’esprit. Ce soin est idéal pour 
ceux qui recherchent une profonde relaxation et un moment de sérénité.

Durée : 60 min – Prix : 450 MAD

Ce massage énergisant et revitalisant combine des techniques de pétrissage
et de pression profonde pour stimuler les muscles et améliorer la circulation. 
Parfait pour recharger l’énergie du corps et soulager la fatigue musculaire.

Durée : 60 min – Prix : 500 MAD



Relaxing Massage
A gentle, soothing massage using slow and harmonious movements to release 
muscle tension and calm the mind. Perfect for those seeking deep relaxation 
and a moment of  serenity.

Duration: 60 min – Price: 450 MAD

An energizing and revitalizing massage combining kneading and deep pressure 
techniques to stimulate muscles and improve circulation. Ideal for recharging 
your body and easing muscle fatigue.

Duration: 60 min – Price: 500 MAD



e 4 Mains
          Harmonie et Synchronisation Parfaite
Laissez-vous emporter par l’expérience ultime du Massage 4 Mains, où deux 
praticiens travaillent en parfaite synchronisation pour vous offrir un moment 
de relaxation profonde. Grâce à des mouvements fluides, enveloppants  
et parfaitement coordonnés, ce massage double l’effet apaisant et revitalisant.

Durée : 60 min – Prix : 900 MAD

      Harmony & Perfect Synchronization
Experience the ultimate relaxation with our Four Hands Massage, where two 
therapists work in perfect harmony to offer a deeply soothing experience. 
Through fluid, enveloping, and synchronized movements, this massage doubles 
the calming and revitalizing effects.

Duration: 60 min – Price: 900 MAD



Beauté des Mains 
et des Pieds
Manucure Spa
Offrez à vos mains un soin complet incluant nettoyage, gommage, massage 
et pose de vernis pour des mains sublimes.

Durée : 30 min – Prix : 250 MAD

Pédicure Spa
Chouchoutez vos pieds avec un soin relaxant et hydratant, suivi d’une pose 
de vernis pour des pieds parfaits.

Durée : 40 min – Prix : 350 MAD

Pose vernis permanent
Prix : 250 MAD

Dépose
Prix : 100 MAD



Spa Manicure
Treat your hands to a complete care ritual including cleansing, exfoliation, 
massage, and nail polish application for beautifully refined hands.

Duration: 30 min – Price: 250 MAD

Spa Pedicure
Pamper your feet with a relaxing and hydrating treatment, followed by nail 
polish application for perfectly soft and elegant feet.

Duration: 40 min – Price: 350 MAD

Permanent Polish Application
Price: 250 MAD

Removal
Price: 100 MAD



Au cœur de notre établissement, un lieu d’exception vous attend: 
un sanctuaire de calme et de raffinement, où chaque détail 

est pensé pour éveiller les sens et apaiser l’esprit.

Pour toute réservation, n’hésitez pas à contacter la réception 
ou à composer le 100 depuis votre chambre.

In the heart of our establishment lies a sanctuary of calm 
and refinement, a place where every detail is designed to awaken 

the senses and soothe the mind.

For reservations, please do not hesitate to contact the reception 
or dial 100 from your room.






